

新・生徒会発足

～「支えあい、伸ばしあう」松高をつくります～

6月30日（水）、生徒会役員任命式が行われ、新しい生徒会が発足しました。メンバーは以下の通りです。



個性豊かでパワフルな16人の精鋭が揃った新・生徒会は、本校のグランド

デザインにも示された「生徒が主役」の行事を企画・運営し、生徒同士が「支えあい、伸ばしあう」学校づくりに全力であたってくれることと思います。

- 【会長】吉岡 優奈（2年 調川）
【副会長】石橋 遼（2年 御厨）、川崎 倅弥（2年 志佐）
【書記・会計】井元 紗羽（2年 志佐）、大山 桜太（2年 浅海）
中川 美結（2年 志佐）、山本 早織（2年 志佐）
西村 聖凧（2年 志佐）、松田 彩那（2年 志佐）
吉井 沙季（2年 志佐）、久保川 諒人（1年 調川）
和田 克浩（1年 御厨）、平野 翔悟（1年 御厨）
内野ひなた（1年 世知原）、益本 理広（1年 志佐）
森山 野乃（1年 世知原） 注（）内は学年・出身中学

新・生徒会長と新・副会長、抱負を語る

～ 生徒会執行部一丸となって、精一杯頑張ります～

〔新・生徒会長〕 吉岡 優奈さん

生徒会長としての自覚と責任を持ち、よりよい松浦高校を築くことができるよう、生徒会執行部一丸となって、精一杯頑張ります。1年間よろしくお願いします。

〔新・生徒会副会長〕 石橋 遼さん

生徒会副会長としての立場を自覚し、一つ一つの仕事に責任感を持って取り組み、松浦高校のために精一杯頑張っていきたいと思います。1年間よろしくお願いします。

〔新・生徒会副会長〕 川崎 倅弥さん

昨年度からの生徒会役員としての経験を生かして、皆をリードしていけるよう頑張ります。



▲指で「315（サイコー）」を表現する川崎倅弥さん（左）、吉岡優奈さん（中央）、石橋遼さん（右）

前・生徒会長からのラストメッセージ

～ 全員で協力して今後の松高を盛り上げてください～



生徒会長としての任期を終えた今、寂しさもありますが、やり切ったという気持ちも強く残っています。執行部のメンバーと協力しながら行った様々な活動は最高に楽しかったし、とてもいい経験ができたと思っています。

新しい生徒会執行部には、明るさと元気の良さを前面に出して、生徒会長の吉岡さんを中心に皆が心をつなげて、松高をもっとフレンドリーな学校にしたいと思っています。生徒の皆さん、生徒会だけではできないことに限界があるので、生徒全員で協力して今後の松高を盛り上げていってください。

（前・生徒会長 深見 純矢さん 志佐中学校出身）

野球県大会 & 県吹奏楽コンクール

～ 野球部と吹奏楽部が全力を尽くしました ～

7月10日(土)、長崎県営野球場(ビッグNスタジアム)で第103回全国高校野球選手権長崎大会の1回戦が行われ、本校野球部は国見高校と対戦しました。試合は4回に1点を先取しました。その後逆転を許し、終盤に反撃を試みましたが、相手投手を打ち崩すことができず、1-5で敗れました。しかし、最後までひたむきに白球を追う松高ナインの戦いぶりに、スタンドから惜しめない拍手が送られました。主将の小田倫大さん(平戸中学校出身)は「コロナ禍の中、大会を開催して下さったことと、先生方や地域の方々、後輩たちのおかげで楽しく野球ができたこと



とに心から感謝します」と語りました。



また、7月25日(日)にアルカスSASEBOで開催された第66回長崎県吹奏楽コンクールに本校吹奏楽部が出場しました。吹奏楽部の生徒たちは暑さを吹き飛ばすような素晴らしい演奏を披露し、銀賞を受賞しました。部長の長谷川遥菜さん(御厨中学校出身)は「昨年のコンクールが中止になり、悔しい思いをした先輩方の思いも込めた演奏ができて、今は達成感でいっぱいです」と語りました。

「地域科学科」設置

～ 「シン化した普通科」として、従来の学びをさらに発展させます ～

次年度(令和4年度)より、本校に「地域科学科」(1学年2学級)を設置します。「地域科学科」とは、普通科目の学びと「まっナビ」を深め、社会の変化に対応できる「課題解決能力」と「ふるさとを大切にす姿勢」を身につけ(伸ばす)ことで、キャリア形成(希望進路の実現)を図ることを目指す学科です。従来の普通科が「シン(深・伸・進)化した普通科」に発展していくということです。

松浦高校では、地域科学科・商業科での学びを通して、①将来の目標を持ち、その実現に向けて努力を続ける人物、②責任感があり、相手を思いやることができるなど、品性を備えた人物、③ふるさとを大切に思い、その発展に貢献しようとする意欲を持つ人物を育てていきます。

中学生の皆さん、「日々の学び」を大切にした中学校生活を送り、松高への入学を目指してください。

8月のおもな行事

注1) ③は3年 注2) 8/25・26・30は40分(7校時)、8/27・31は45分(6校時)日課

8月 9日(月)	登校日、平和学習	8月 24日(火)	オープンスクール
	第2回文化祭実行委員会	25日(水)	開始式、特別時間割(～9/2)
10日(火)	学校閉庁日(～8/15)		容儀検査
16日(月)	③夏期補習(～8/24)	28日(土)	P T A校内除草作業

「松高に思う vol.14」 松高生一人一人の「成長」のため “シン化” 続ける ^{まなびや} 学舎・松高

松高生徒会役員には、6月末の任命式で、目標を共有し、協力して動いていく「チーム生徒会」に成長して欲しいと伝え、激励しました。

令和4年度から、松高は地域科学科と商業科の2科体制となり、「シン化”する学舎”としての教育活動を行っていきます。しかし、松高生一人一人が「生きるために必要な力」を身に付け、自分の人生を豊かに生きるための取組は、すでに進められています。

“シン化”とは、地域の方々・保護者の皆様、松高生、教職員が力をあわせて、「一歩ずつ前に」松高を進めていく「学校力」の向上であると私は考えています。

(校長 小野下和宏)

